

María José de la Fuente, de Huiro Regenerativo, llega a Voces del Futuro

La cofundadora de la *startup* Huiro Regenerativo, María José de la Fuente, es la invitada del tercer episodio de Voces del Futuro, pódcast que desarrollan en conjunto Innovación de "El Mercurio" y Nestlé Chile, en la antesala del Encuentro por los Jóvenes de la Alianza del Pacífico que se realizará en Santiago en el mes de octubre.

El programa —disponible en la plataforma digital de este diario, en el canal de Innovación de "El Mercurio" en YouTube y en Spotify (Pódcasts El Mercurio)— busca analizar los desafíos del mañana desde la mirada de jóvenes referentes del presente. En los capítulos anteriores, los invitados fueron la astrónoma Tere Paneque y el fundador de FirstJob, Mario Mora. En esta ocasión, María José de la Fuente habla de la alimentación del futuro y de cómo el mar puede jugar un rol clave.



FELIPE BAEZ

Huiro Regenerativo tiene un innovador modelo de plantaciones de algas.